

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 07.10.2014

Änderungsantrag zum TOP 5: 14-20 / V 01311 Stadtratshearing zum Thema Lärmschutz

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Antrag des Referenten wird wie folgt geändert:

Ziffer 3: Zur Durchführung eines Hearings werden die Erfahrungen aus anderen Großstädten herangezogen, in denen bereits Tempo 30 auf Hauptverkehrsstraßen aus Lärmschutzgründen angeordnet wurde; siehe Beispiele in der Darstellung des Umweltbundesamtes. Nürnberg kann mangels Umsetzung noch nicht als Beispiel dienen und Erkenntnisse für die Debatte liefern.

Ziffer 1, 2, 4 + 5: Wie Antrag des Referenten

## Begründung:

Wie das Referat in seiner Vorlage ausführt, gibt es enorme positive Aspekte eines generellen Tempo 30, die die kritischen Punkte deutlich überwiegen. Es würde der Sache nicht gerecht, die Debatte nur auf die inhaltlichen Aspekte zu reduzieren. Die öffentliche Debatte um das Thema Tempo 30 wird größtenteils auch emotional geführt. Um diesen Emotionen und Ängsten zu begegnen, braucht es eine detaillierte Darstellung einer möglichen Umsetzung in der Praxis. Dafür ist ein Stadtratshearing mit Experten und Erfahrungsberichten aus Städten, die ihre Bürgerschaft vom Nutzen überzeugen konnten, hilfreich und notwendig.

Sonja Haider (ÖDP)